

“夏” から “秋” へ・・・

～ さあ、2学期、体育大会、県総合文化祭、各種行事・・・

仕事があることはありがたいこと、やり切ろう！！・・・～

夏休みの最後、放送部はラジオ関西本社にお邪魔して特別研修を受けて来ました。40名限定の研修会でした。午前中は、アナウンス部門、番組制作部門に分かれて研修を受けました。これまで知らなかったことも知ることができ、今後に活用できそうです。また、午後は班に分かれて模擬番組の作成に取り組みました。その中のフリートークでは、多くの班が“夏の課題”を話題としていました。さらに、なんと、日本に5台しかない5000万円もするミキサーを実際に操作することもできました。これから「総合文化祭」や「マイクバトル」に取り組む各校放送部にとっては貴重な経験になりました。

明石地区からは唯一、明石高校放送部が参加させていただきました。



9月になりました。早速、バスケットボールウィンターカップです。これは明石地区からは明石高校だけの取り組みとなります。息つく間もなく体育大会、暑さに負けずに取り組みました。



同時並行で、今年はモーリー高校の生徒が日本に来る順番です。そこで、体育大会当日に“モーリー高校歓迎会”を実施しました。これに伴い、体育大会の進行には“英語”での進行もありました。もちろん、進行するのは放送部です。

まもなく10月、総合文化祭へ向けてのラストスパート！！今年は会場校でもあります。頑張ります。忙しい・・・でも、それが高校生活！！ガンバロー！！

受験生の皆さん、明石高校放送部には様々な活躍の場があります。あなたの人生をより良くするキッカケがあります。

ぜひ、明石高校放送部へ！！

